
Грех

Цель: Каждый нуждающийся в спасении должен знать что он грешен. Должен
понять, что любой человек не в состоянии сам освободиться от греха,
являющийся причиной всякого зла.

Если Бог нас любит, то почему:

 В личной жизни встречаемся со многими опасностями, боязнями,
завистью, недовольством, эмоциональными разочарованиями,
соперничеством, горечью, тоской и ограничениями, но не познаем Его
Любви?

 Распадаются семьи, дети протестуют против родителей, почему
конфликтуют разные поколения, состязание и ненависть одних против
других?

 Существует война, голод, нищета, несправедливость, дискриминация,
притеснения и ограничения свободы?

 Не познаем этого? Почему наш мир это не рай, где живем в мире,
гармонии и справедливости?

А. Проблема

Перед рассмотрением проблемы мы должны познать ее глубже. Если проблема
не изучена до конца никто не найдет решения.

Когда ломается автомобиль, мы идем к механику, чтобы он нам объяснил, что
там сломалось. Когда ломаются часы, мы идем к часовщику чтобы он их
починил. Но к кому мы должны обратиться когда портиться жизнь? Если мир
перестал двигаться в правильном направлении, мы должны спросить
Сотворителя мира что происходит.

И Он в своем слове нам скажет:
Все мы согрешили и лишены Божьей славы (Быт.3.23)
То, что мешает, чтобы слава Божья проявилась в этом мире и чтобы реализовать
Его план счастья, мира и объединения называется грехом. Грех это причина
всего зла, потопляющего народ.
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Бог излил на нас наводнение любви, но мы укрыты ЗОНТОМ, небьющимся
стеклом, позволяющим нам видеть дождь, но не позволяющим окунуться в воду
жизни Божьей любви. Это грех мешает нам познавать Божью любовь.

Результаты греха:

 Человек отдаляется от Бога, источника жизни.
 Мужчина отдалился от жены, обвиняя ее.
 разделился с сотворением, случившимся не по его воле.

И с этого момента начались ненависть, обиды и нежелания. Сразу после этого
сильный (Каин) убил слабого (Авеля). Начались войны, несправедливость,
жажда богатства и все зло, которое есть на свете.
Наша проблема заключается в том, что все мы грешники и поэтому мы
находимся далеко от Божьей любви.
Самое обидное то, что не можем обойти этого, поскольку грех есть чем-то таким,
чему мы не можем запретить войти в нас, но чем-то что рождается внутри нас
(Ик1, 14-15).

Почему дерево. Лимон приносит всегда кислые и терпкие плоды, а не сладкие и
вкусные? По простой причине, что корни лимона не могут давать другие плоды.
Так же и мы даем плоды греха, потому что наши корни сердца уже во грехе. Мы
нуждаемся в том, чтобы кто-то поменял нам сердце.

Мы все грешники и поэтому грешим. Поскольку грех наш корень логично, что
появляются плоды греха.
Когда царь Давид понял и признал свой грех, сказал, что согрешил, потому что
был грешником с момента его зачатия матерью:
Ибо я грешник, и во грехе зачала меня мать моя (Пс.51,7)
Грех, как наша тень, мы неразлучны с ним. Существуют два способа, чтобы
избавиться от греха:

 Существовать в полной темноте, но это еще страшней.
 Быть светом, поскольку свет не имеет тени, но это не в людских силах.

Хотеть сохранить жизнь только собственными силами, значит лишь еще более
впасть в сети немощи.
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Когда начали запускать первые космические ракеты на Луну, первой проблемой
которая появилась стала нехватка мощности, чтобы долететь до конца и
поэтому они падали на землю. Кроме того, чем выше они взлетали, тем быстрей
они падали вниз, полностью все сокрушая. То же самое происходит с нами,
когда собственными силами и собственными средствами хотим достичь счастья
и реализовать нашу жизнь.

 Когда ищем на «плохих путях»: материализма, гуманизма без Бога,
коммунизма или капитализма и т.д.

 Когда верим в фальшивых богов: сатанизм, колдовство, знахарство,
контроль над разумом, трансцендентальную медитацию, предвидение
будущего и др.

 Когда рассчитываем только на себя: подстраиваемся под определенные
правила, полагаемся на чувство собственной справедливости и наших
добрых поступках и т.д.

Мы слепы и сами не в состоянии найти дорогу. И никто нам не может помочь,
поскольку сам также слеп как и мы. Нуждаемся в высшей силе, которой не
имеем.
Двое пьяных уселись в лодку, чтобы перебраться на другой берег реки. Было
темно и целую ночь они не могли пристать к берегу. Когда рассвело,
протрезвевшие они поняли, что не сдвинулись ни на метр, поскольку лодка
была на якоре возле берега.
Так и мы, привязанные канатом ко греху, который кроме наших усилий не
позволяет нам достичь берега спасения. Но ни наши добрые намерения, ни
добрые поступки, ни наша справедливость не в состоянии сделать так, чтобы мы
достигли этого берега. Не важно, какая это веревка. Птица, несмотря на то, что
привязана металлической цепью или тоненькой ниткой не сможет летать. Мы
нуждаемся в том, кто порвет эту веревку.
Грехом является прежде всего, отсутствие веры в Бога: недоверие Богу,
поскольку мы больше доверяем сами себе. Верить больше себе чем Ему.
Выбираем себя, а отбрасываем Его. Не хотим зависеть от Его воли. Жить по-
своему. Иметь идолов с собственной жизни и для них занимать место,
предназначенное для Бога.
Грехом есть все, что не исходит из веры в Бога (Из М 23), каждое действие
противопоставляемое вере или основа недоверия. Грехами являются все
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конкретные проявления того, что мы верим в себя самих и собственные
средства для достижения счастья и самореализации. Ненависть,
несправедливость, кражи, насилия, убийства, эгоизм, гордыня – это все плоды
греха.
Грех делает больше зла человеку чем Богу, поэтому От не хочет чтобы мы
грешили. Бог все еще нас любит:
Кто не найдет меня, душу свою ранит, смерть любит каждый отрекающийся от
меня ( 8.36)
Итак, через грех мы отделяемся от Бога, который есть жизнь, и входим в смерть:
Ибо сплетена с грехом смерть (И 6,23)

В. Плохая новость

У человека есть проблемы, которые он не может решить и враг, которого не
может победить.
Кроме всей своей силы и знания человек не в состоянии победить Князя этого
мира ни убрать грех со света: творит зло, которого не хочет творить и не делает
добра, которого творение ставит своей целью.
У человека грешная натура, поэтому он грешит. Поэтому человек не может
изменить самого себя. Не может родиться заново, как новое творение, сменить
свое сердце, решить проблемы своей экзестенции.
Человек не может спастись сам, поскольку кто-либо сам, спасающий свою жизнь,
теряет ее. Никто не может спастись сам. Не может спасти даже другого человека.
Слепой не может водить слепого они оба упадут в колодец.
У человека имеется проблема, которую он не в состоянии решить сам и это
самая плохая новость, которую мы можем услышать. Но без сомнения это
правда. Никакая газета, никакая хроника, полные плохих новостей, никогда не
издавали более плохой новости.
Человек, который хочет жить в раю как Бог, дошел до абсурда. День, когда
человек решил построить Вавилонскую Башни показал ему полный крах.
Человек не может достичь Бога!
С. Дьявол и его деятельность

У Бога есть личный враг, который желает через обман и коварство отдалить от
Него своих детей: это дьявол, князь лжи.
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Сатана взбунтовался против Бога с самого начала и старался обмануть наших
прародителей в земном раю, говоря им ,что своими собственными силами они
смогут стать такими как Бог. Изначальное качество сатаны то, что он убийца,
ведь в момент когда он отдаляет нас от Бога, являющегося Жизнью он обрекает
нас на смерть. Своей ложью он обманчиво доказывает, что благодаря нашим
собственным силам и способностям мы достигнем счастья, безопасности и
спасения. Показывает нам силу мира как источник счастья.
Обманывает нас материализмом и консумизмом, вводя в заблуждение, что чем
больше мы имеем тем более мы являемся людьми. Очаровывает нас красивой
наружностью, которая не меняет людского сердца. Действует и влияет на нас
посредством эзотерики, оккультизма, которые являются грехами против веры,
поскольку показывают отсутствие доверия к единому настоящему Богу и творят
идолов, в которых помещено наше доверие. Поэтому особенно необходимо
прошение у Бога о прощении этого греха и отказ от этих идолов, чтобы открыть
двери свету Бога. Господь не хочет ни с кем делить нашего сердца. Нельзя
служить двум господам. Так как Ефесяне сожгли все свои колдовские книги
(Деян.19, 19), окончательно оторвались от разных амулетов, идолов, талисманов
и эзотерической литературы. Кто уповает на Бога как на Отца, не нуждается в
таких вещах. Это так же, как если бы имели заместителей Бога на какое-то время,
когда Его не будет. Это не понятно.
Но еще главней то, чтобы мы добровольно решили не зависеть ни от чего
другого кроме Бога: спиритизма, спиритуализма, знахарей, гаданий, гаданий по
руке, на кофе или на картах: астрологии и гороскопов, общения с мертвыми и
вступления в дьявольские секты. Если кто-то уже сталкивался с такими
занятиями (даже если это было из любопытства или развлечения) должен
отречься от этого.

Д. Познай свою проблему

Иисус очень понимал грешников. Кушал с ними, позволял очевидным
грешницам омывать его ноги, и среди своих последователей имел людей с
плохой репутацией. Никогда не отталкивал, не осуждал грешника. Только с теми
не мог найти общий язык и рассказать об обилии вечной жизни, которые
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считали себя прекрасными и хорошими. В отношении к ним был резким и
жестким, называя их: «племенем змеиным, разукрашенными гробами».
Мартин Лютер считал самым большим грешником того, кто не распознает свой
грех. Самая плохая вещь, которая с нами может случиться это не быть
грешником, но не распознание своего греха.
Конечно, все мы грешники, но если мы распознаем свой грех, мы будем в
выгоде, поскольку только больные могут быть излечены и только мертвые могут
воскреснуть.
Если слепой верит, что видит и не распознает своего ограничения, никогда не
найдет нужной помощи для решения проблемы.
Если бы вы были слепы, не имели бы греха, но поскольку говорите «Мы видим»
грех ваш продолжается до сих пор (И 9,41).
Ежегодно в годовщину своей коронации король освобождал одного
заключенного. И в двадцать пятую годовщину своего правления он сам
отправился в тюрьму с министром и целым двором, чтобы решить, кого из
заключенных освободить. Каждый пленник надеялся что он будет помилован,
приготовил защитную речь в свое оправдание перед королем.
- Ваше Величество – сказал один – я невиновен. Враг обвинил меня неправедно
и поэтому я в тюрьме.
- Меня – добавил второй – перепутали с каким-то разбойником, но я никого не
убивал.
- Судья вынес неправильный приговор – сказал третий.
Все старались объяснить королю, почему заслуживают помилования. В углу
находился человек, который даже не отважился подойти. И тогда король
спросил его:
-Почему ты здесь?
-Я убил человека Ваше Величество. Я убийца.
- А почему ты убил?
- Потому что меня ослепило насилие.
-Почему?
-Поскольку я не умею контролировать себя, когда злюсь.
Наступила тишина, во время которой король решал, кого освободить. Потом,
взяв скипетр, сказал убийце:
- Ты свободен.
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- Ваше Величество – сказал первый министр – Вам не кажется что свободы
достоин кто-либо другой?
Король ответил: Именно потому я освобождаю это никчемного человека, чтобы
не причинил зла этим, которые кажутся такими правильными.
Единственный грех, который не может быть прощен это тот, который мы не
хотим распознать. Стоит прочитать притчу о пшенице и плевелах, в которой
Иисус приоткрывает тайну зла на свете или притчу о фарисее и мытаре, чтобы
знать, что только тот кто признает свои изъяны, может получить помощь в
которой нуждается.


